

Eisner Auto Wolfsberg Radcup 2019

Am letzten Sonntag startete der Eisner Auto Wolfsberg Radcup mit dem Eröffnungsrennen um die Preise der Gemeinde Lavamünd in die fünfzehnte Auflage.

Rund zwei Drittel der 85 gemeldeten Rennfahrer trotzten den widrigen Wetterbedingungen und absolvierten die 12,4 km lange Strecke von Lavamünd nach Schwabegg und zurück.



Tagesschnellster war Dietmar Obermüller von Special Bikes Moosburg.



Bei den Damen war Vorjahrsiegerin Roswitha Krenn (RSC Lebring) nicht zu schlagen.



Erfreulich war das Abschneiden der Fahrer des HRC BPN Group Wolfsberg:



Christoph Britzmann siegte in der Klasse MIII.

Jeweils zweite Plätze gab es für Thomas Riegler (Kl. MV), Josef Hatz (Kl. MVI)



und Herbert Fediuk (Kl. MVIII).



Ein großes Dankeschön geht auch an die Gemeinde Lavamünd für die perfekte Unterstützung und die Funktionäre und Kampfrichter für die reibungslose Abwicklung des Rennens.



Das zweite Rennen findet am 02.Juni in Frantschach- St. Gertraud statt.

Alle Informationen, Ergebnisse und Fotos unter www.auto-eisner-cup.at